

## Nordlab bleibt unabhängig und inhabergeführt

Die über Jahre bewährte Laborphilosophie wird durch den Geschäftsführerwechsel bestätigt

Mit dem Jahreswechsel 2024 begann eine Umstrukturierung in der Geschäftsführung unseres Labors, die im Laufe des Jahres abgeschlossen sein wird.

Seit nunmehr 25 Jahren besteht die Partnerschaftspraxis für Laboratoriumsmedizin und Mikrobiologie, die aus den Laboren in Hameln und Hildesheim hervorgegangen ist. Gegründet ursprünglich durch Dr. Hans Groß in Hildesheim und Dr. Helmut Peter in Hameln, schlossen sich die beiden Labore 1999 zu einem labormedizinischen Kompetenzzentrum zusammen, welches den Großteil der medizinischen Analysen niedergelassener Ärzte und Kliniken in den umliegenden Landkreisen dank moderner Technik und versierter Fachkräfte schnell und präzise durchführen konnte.



v.l. Dr. Ludwig Grüter sen., Dr. Daniel Grützner, Dr. Hans C. Waldow, Dr. Ludwig C. Grüter jr.

Die Philosophie von Nordlab mit den Standorten in Hameln und Hildesheim zeichnet sich durch eine Struktur mit flachen Hierarchien aus. Offene Kommunikation und kurze Entscheidungswege sind die Basis für ein dynamisches Umfeld, welches unser Labor von den großen, in Deutschland weit verbreiteten Laborkonzernen abhebt.

Seit Januar 2024 hat nun der Enkel des ehemaligen Gründers des Labors Hildesheim, Dr. Hans-Martin Groß, seinen Sitz in der Geschäftsführung an Dr. Daniel Grützner übergeben. Über 20 Jahre hat Dr. Groß sein Wissen und sein Engagement in den Laboralltag eingebracht und dabei auch den Standort Hildesheim betreut. Neben der Laborroutine setzte sich Dr. Groß auch in der Berufspolitik ein, was jetzt von Dr. Hans Christian Waldow weitergeführt wird. Dr. Groß wird weiterhin als angestellter Arzt das Nordlab-Team unterstützen. Mit Dr. Grützner, der seine Weiterbildung zum Facharzt für Labormedizin und zum Facharzt für Mikrobiologie, Virologie und Infektionsepidemiologie im Medizinischen Labor Hannover erworben hat, ist nun ein neuer Kollege in den Inhaberkreis aufgenommen worden. Da Dr. Grützner selbst in Hannover die Erfahrung der Übernahme eines Labors durch einen Konzern und die damit verbundenen Folgen erlebt hat, hat er sich bewusst für das inhabergeführte Nordlab entschieden. Hier möchte er weiterhin die Flexibilität und Unabhängigkeit in den Fokus stellen und die direkte Zusammenarbeit im Arbeiterteam leben.

Im Laufe des Jahres 2024 wird die Laborleitung durch Dr. Ludwig C. Grüter jr. ergänzt. Dr. Grüter hat seine Weiterbildungszeit in der Mikrobiologie und der Labormedizin in Heidelberg und Hameln absolviert. Seit September 2021 ist er als Weiterbildungsassistent für Laboratoriumsmedizin und als Facharzt für Mikrobiologie, Virologie und Infektions-epidemiologie Teil des Hamelner Nordlab-Teams. Mit Abschluss der Facharztprüfung für Laboratoriumsmedizin wird Dr. Güter jr. das Geschäftsführerteam vervollständigen.

Das Ziel des zukünftigen Praxisinhaberteams Dr. Ludwig Grüter sen., Dr. Ludwig C. Grüter jr., Dr. Daniel Grützner und Dr. Hans C. Waldow wird der Erhalt der direkten Kommunikation und der Unabhängigkeit, genau wie die Etablierung innovativer Technik und Methoden sein. Als regionales Labor und Teil der Hamelner sowie Hildesheimer Ärzteschaft wird sich das Nordlab auch weiterhin für eine optimale Patientenversorgung einsetzen und die persönliche Bindung zu den niedergelassenen und in den Kliniken tätigen KollegInnen im Fokus behalten.

In diesem Sinne freuen wir uns auf eine auch weiterhin gute Zusammenarbeit,



Dr. Ludwig Grüter



Dr. Ludwig C. Grüter



Dr. Daniel Grützner



Dr. Hans C. Waldow